



Ersatzmitglied im Gründungsausschuss



Margit Hudelmaier

(Liga der freien Wohlfahrtsverbände)

• Krankenschwester

Derzeit tätig als Geschäftsführende Direktorin Pflege- und Prozessmanagement an den Alb-Fils-Kliniken Göppingen.

Wichtige berufliche Stationen:

- seit 27 Jahren in den Alb-Fils-Kliniken Göppingen, bis 2009 als stv. Pflegedirektorin
- Studium Health Care Management an der FH Bochum
- Weiterbildung zur Leitung des Pflegedienstes in der Caritas Akademie Freiburg (i. B.)
- Nach der Ausbildung neun Jahre Berufserfahrung als Krankenschwester in der Schweiz in unterschiedlichen Funktionen (Universitätsklinik Balgrist Zürich und Universitätsspital Zürich)

Berufspolitisch ehrenamtlich engagiert seit 27 Jahren - Mitgliedschaft im Bundesverband Pflegemanagement und dort auch Mitglied des Vorstandes.

Warum engagiere ich mich im Gründungsausschuss?

2023 feiere ich 40 Jahre Examen. In diesen Jahren erlebten wir alle unzählige, teils unaussprechliche gesundheitspolitische Gesetze, Veränderungen, Anpassungen ... und nicht den ersten Fachkräftemangel ...

Professionelle Pflege ist einer der wichtigsten – und in jedem Fall der personenstärkste – Partner im Gesundheitswesen. Pflegepolitischer Einfluss im Ehrenamt ist jedoch nicht annähernd ausreichend, um unsere Interessen z.B. bei der Beratung des Gesetzgebers, der Gestaltung unserer Berufsordnung und Berufsethik zu vertreten. Mit der Verabschiedung des Gesetzes zur Errichtung einer Pflegekammer wurde uns die Tür dazu geöffnet – unsere herausragende Chance, die Zukunft der Pflege und der Pflegenden gemeinsam und auf Augenhöhe mit allen Playern des Gesundheitswesens und der Politik zu gestalten! Teamwork ist unsere Stärke und deshalb bin ich gerne im Team des Gründungsausschusses zur Unterstützung dieser Chance.

